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VR sedia ‘TCE Presente’ para 
capacitação de servidores
Prefeitos, secretários e procuradores se reuniram na Câmara Municipal

O evento “TCE Presente 
– Mais perto de Você”, pro-
grama de orientação do Tri-
bunal de Contas do Estado 
do Rio (TCE-RJ), aconteceu 
nesta quinta-feira (03) em 
Volta Redonda. A iniciativa, 
promovida por parceria com a 
Secretaria Municipal de Plane-
jamento, Transparência e Mo-
dernização da Gestão (Seplag), 
aconteceu na Câmara de Verea-
dores e teve como objetivo de 
capacitar gestores e servidores 
públicos, oferecendo informa-
ções técnicas para contribuir 
com uma gestão mais eficien-
te, transparente e alinhada aos 
princípios de controle social.

Com o lema “Mais orienta-
ção, menos punição: o TCE-RJ 
perto de você”, o evento contou 
com a participação de prefei-
tos, secretários municipais, 
procuradores municipais, ve-
readores e servidores públicos 
das cidades do Sul Fluminense, 
além do secretário estadual de 
Turismo, Gustavo Tutuca, en-
tre outras autoridades.

- Muitas vezes, o TCE se 
distanciou dos prefeitos e na 
nossa gestão isto acabou. O 
TCE tem obrigação de atuar 
nas políticas públicas do esta-
do, mas não é da nossa com-
petência dizer o que os prefei-
tos e governador devem fazer. 
Estamos aqui para dizer aos 
prefeitos que estamos juntos 
para ajudar. Este é o nosso 

papel. As prefeituras devem 
capacitar o máximo de servi-
dores que puderem, porque 
quanto mais servidores ca-
pacitados maiores as chances 
de as contas serem aprovadas 
mais fáceis - ressaltou o conse-
lheiro-presidente do TCE-RJ, 
Márcio Pacheco.

O prefeito de Volta Re-
donda, Antonio Francisco 
Neto, falou em nome dos 
demais chefes do Executivo. 
“Todos da classe política sa-
bem das dificuldades de admi-
nistrar uma cidade e alcançar 
as metas, regras determina-
das pelo Tribunal que somos 
obrigados a seguir. Agradeço 
ao TCE pelo entendimento 

dessas dificuldades que pas-
samos no cumprimento da 
legislação, porque o caminho 
é o diálogo e estamos conse-
guindo avançar e vamos avan-
çar ainda mais. Em nome de 
todos os prefeitos, agradeço 
essa oportunidade do TCE de 
nos ouvir. Podem ter a certeza 
que todos querem cumprir o 
que diz a lei e estamos fazen-
do isto”, enfatizou Neto.

O vereador Edson Quinto, 
presidente da Câmara Munici-
pal de Volta Redonda, também 
ressaltou a importância do even-
to: “É uma honra esta oportuni-
dade de receber o TCE e todos 
os prefeitos. Um momento es-
pecial para todos nós”.

Programação
O conselheiro-presidente do 

TCE-RJ, Márcio Pacheco, abriu 
o encontro com a palestra “Os 
atuais desafios do TCE-RJ”. A 
programação também contou 
com apresentação do conselhei-
ro-substituto Marcelo Verdini 
Maia que falou sobre “O papel 
pedagógico do TCE-RJ”.

O evento seguiu com a secre-
tária-geral de Controle Externo, 
Patrícia Rodrigues Fernandes de 
Oliveira, apresentando a pales-
tra “Organização da SGE”. Para 
encerrar o ciclo, a diretora-geral 
da Escola de Contas e Gestão, 
Adriana Ramos, apresentou o 
tema “A Escola de Contas e Ges-
tão (ECG)”.
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Objetivo foi capacitar gestores e servidores para contribuir com gestão mais eficiente

Trégua: greve 
da educação 
é encerrada 
em B. Mansa

Após uma reunião com 
o prefeito Luiz Furlani, rea-
lizada nesta quarta-feira (3), 
o Sindicato Estadual dos 
Profissionais da Educação de 
Barra Mansa (Sepe-BM) de-
cidiu encerrar a greve da ca-
tegoria. O impasse entre os 
professores e o poder públi-
co começou em abril deste 
ano, após os profissionais se 
sentirem prejudicados pela 
reforma na previdência dos 
servidores públicos de Barra 
Mansa, publicada em uma 
mensagem do Executivo que 
foi aprovada em primeira 
discussão.

Durante o encontro com 
o prefeito, foram levantados 
novamente todos os pontos 
de reivindicação do sindi-
cato, e acordos puderam ser 
feitos entre as duas partes. 
Segundo a equipe do Sepe, 
o governo municipal se com-
prometeu com as seguintes 
ações: apresentar medidas 
de reajuste salarial até o fim 
deste mês, além de estudar a 
possibilidade de aumentar o 
valor do vale-alimentação; 
fazer a manutenção da carga 
horária de professores dos 
Anos Iniciais, respeitando a 
determinação do Plano de 
Cargos e Carreiras que dire-
ciona 1/3 desta carga horária 
para planejamento das aulas; 
conservar a carga horária 
atual dos Anos Finais e regu-
lamentar esta carga por meio 
de um decreto; formar uma 
comissão para viabilizar as 
determinações do Plano de 
Cargos, Carreiras e Salários 
da categoria, com início em 
agosto; planejar a reposição 
dos dias de greve no calendá-
rio da educação, além de re-
munerar os profissionais que 
foram descontados durante 
esse período; entre outras 
ações firmadas.

K-infra retoma gestão da 
Rodovia do aço (BR-393) 
após STF conceder liminar

O Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) concedeu nesta 
quinta-feira (03) liminar que 
determina o retorno da K-In-
fra às operações da Rodovia 
BR-393, a Rodovia do Aço. A 
decisão, tomada pelo minis-
tro Gilmar Mendes, ordena a 
retomada imediata das opera-
ções na rodovia, que haviam 
sido assumidas pelo Dnit 
(Departamento Nacional de 
Infraestrutura de Transportes) 
no dia 10 de junho.

Segundo a decisão, a K-In-
fra deve permanecer na opera-
ção da rodovia até que o cálcu-
lo da indenização devida pelos 
bens reversíveis seja concluí-
do e que um plano formal de 
transição seja implementado, 
além de assegurar a continui-
dade dos serviços essenciais 
prestados à população.

Substituição 
inadequada

Ao conceder a liminar, 
o ministro destacou que os 
procedimentos adotados pela 
ANTT (Agência Nacional de 
Transportes Terrestres) para 
substituir a K-Infra foram 
inadequados. Isso porque não 
foi cumprida a exigência de se 
calcular a indenização a que 

a concessionária tem direito 
pela interrupção antecipada 
do contrato de concessão para 
operação da BR-393/RJ. 

A liminar determina tam-
bém que esse cálculo deve ser 
feito antes de uma eventual 
transição operacional da rodo-
via. “A suspensão imediata da 
prestação dos serviços impede 
a precisa mensuração dos ati-
vos reversíveis passíveis de as-
sunção pelo Poder Público, in-
viabilizando o pleno exercício 
do direito de defesa por parte 
da concessionária, bem como 
o escorreito planejamento no 
que concerne à recomposição 
de seus investimentos”, diz o 
ministro na decisão.

Ofício para retomar 
operações

A K-Infra enviará ofício ao 
Ministério dos Transportes, à 
ANTT e ao Dnit comunican-
do a decisão e a retomada das 
operações. A empresa informa 
que já prepara seus funcioná-
rios e o deslocamento de equi-
pamentos para voltar a operar 
nesta sexta-feira (04).

“Destaco dois pontos da 
decisão do Supremo. Primei-
ro, a ênfase no reconhecimen-
to de que a K-Infra não deve 

ser afastada da administra-
ção da rodovia. E, segundo, 
a concordância com nosso 
argumento de que, mantida a 
extinção unilateral do contra-
to, os cálculos da indenização 
à concessionária devem ser 
feitos antes da conclusão da 
transição operacional”, afirma 
Pedro Serrano, advogado da 
concessionária.

Entenda o caso
O Governo Federal encer-

rou em 10 de junho o contrato 
com a concessionária K-In-
fra, que ficava sob gestão da 
BR-393, a Rodovia do Aço. 
A decisão foi resultado de um 
processo de caducidade condu-
zido pelo Ministério dos Trans-
portes e pela Agência Nacio-
nal de Transportes Terrestres 
(ANTT). Após análise técnica 
e jurídica, foi comprovado des-
cumprimentos contratuais por 
parte da K-Infra.

O diagnóstico realizado 
pela ANTT apontou quatro 
falhas estruturais, atrasos nas 
obras e deficiência na manuten-
ção da via. Também serão feitas 
avaliações nas pontes sobre o 
Rio Paraíba do Sul e verificar 
se há restrições ao tráfego de 
caminhões e de cargas pesadas.
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Ministro afirmou que procedimentos da ANTT para substituição foram inadequados
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Barra Mansa contratará 
médicos por meio de RPA

Prefeitos se unem para 
alavancar Sul Fluminense

Influência política

Turismo com força total

Atuação na Saúde

Reforço do quadro

A Secretaria de Saúde de 

Barra Mansa está contra-

tando, por meio de RPA, 

médicos especializados 

em neuropediatria. Deta-

lhe: o valor pago por con-

sulta ao neuropediatra 

será de R$ 150,00, confor-

me resolução aprovada 

pelo Conselho Municipal 

de Saúde. O secretário de 

Saúde, Sérgio Gomes, diz 

que a contratação é es-

tratégica para reduzir fi-

las e agilizar diagnósticos 

essenciais ao desenvolvi-

mento das crianças. “Sa-

bemos o quanto a avalia-

ção de um neuropediatra 

faz diferença no desen-

volvimento neurológico 

infantil. Nosso objetivo é 

garantir que nenhuma 

família fique sem o supor-
te necessário por falta de 

profissionais”, disse. 

Prefeitos de praticamente 

todas as cidades da região 

voltaram a se encontrar 

nesta quinta-feira, dia 03. 

O segundo encontro em 

menos de 24 horas. Des-

sa vez, a reunião foi por 

conta do evento do ‘TCE 

Presente – Mais perto de 

Você”, realizado na Câ-

mara de Volta Redonda e 

teve ainda a participação 

de Gustavo Tutuca, secre-

tário estadual de Turismo 

e deputado estadual. Ou-

tro presente ao encontro, 

claro, foi Thiago Pampo-

lha, ex-vice-governador 

do Estado do Rio e estre-

ante no TCE. Pampolha 

atualmente tem uma ca-

deira no Tribunal.

No dia anterior, na quar-

ta-feira, dia 02, os prefei-

tos já tinham se reunido, 

em Piraí, cidade natal do 

prefeito Luiz Fernando 

Pezão, anfitrião do encon-

tro. O prefeito de Volta Re-

donda, Antonio Francisco 

Neto, aliado de primeira 

hora do ex-governador, 

estava nos dois encon-

tros, ao lado dos colegas 

do Executivo. Tanto Neto 

quanto Pezão usufruem 

de grande influência polí-
tica entre seus pares. 

Após a eleição do ano pas-

sado, os gestores defen-

dem a integração entre 

projetos visando o desen-

volvimento dos municí-

pios. A intenção é alavan-

car a região e torná-la um 

diferencial no interior do 

Estado do Rio. Isso inclui 

a exploração com maior 

força, principalmente, na 

área do turismo, já com 

grande potencial. A atra-

ção de novas indústrias 

também está no radar 

dos prefeitos.

A partir de 1º de julho, 

a Prefeitura de Rio das 

Flôres ampliou sua atu-

ação em saúde por meio 

de convênio de cogestão 

da Atenção Primária à 

Saúde com a Fundação 

Educacional Dom André 

Arcoverde. A parceria en-

volve 84 colaboradores 

que atuarão em quatro 

equipes da Estratégia 

Saúde da Família e nove 

subunidades de saúde 

no município. “Esse con-

vênio é fruto de muito 

diálogo e empenho da 

nossa gestão, sempre 

em busca de parcerias 

que tragam melhorias 

reais para a população”, 
disse o prefeito.

O secretário pontuou ain-

da que a contratação é 

mais um passo para for-

talecer a saúde do mu-

nicípio e oferecer um 

atendimento mais digno 

à população . “A expec-

tativa, com o reforço no 

quadro de especialistas,  é 

ampliar a capacidade de 

atendimentos e reduzir o 

tempo de espera, melho-

rando a qualidade de vida 

das famílias que depen-

dem do nosso serviço”, 
concluiu. Os profissionais 
interessados devem pos-

suir diploma de especia-

lização e procurar a coor-

denação, na Secretaria de 

Saúde, localizada no pré-

dio da prefeitura.
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Reprodução/Redes sociais

Interessados devem ir à Secretaria de Saúde 

Encontro aconteceu em Piraí, na casa de Pezão
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